



## Asian Productivity Organization “The APO in the News”

Name of publication: Nikkan Sangyo Shimbun (21 February 2017, Japan)

Page: 4

**エコプロ国際展  
ベトナムで開催  
APO、5月11—13日**

アジア生産性機構（APO）は、ベトナム生産性本部（VNP）、ベトナム環境庁（VEA）、ベトナム商工会議所（VCCI）とともに、アジア最大の環境国際展である第11回エコプロダクツ国際展（EPIF2017）を5月11—13日、ベトナム・ホーチミン

市（サイゴン）エクシビションセンターで開催する。ベトナムでのEPIF開催は、08年以来9年ぶり2度目となる。

また、ベトナムの科学技術省や天然資源環境省、ホーチミン市人民委員会、標準計量品質総局、緑の生産性諮問委員会（GPAC）の協力を得て、関連する国際会議も併催する予定。

EPIF2017は、世界最先端の環境技術を紹介することで、企業関係者に事業パートナー発掘の機会を提供すると同時に、環境配慮型の製品・サービスに対する一般消費者の認知向上を図ることを目的としている。EPIF2016はタイ・バンコクで開催された。

(日刊産業新聞 2017年2月21日付 4面)